



20 Días - 19 Octubre 2025

desde 1.896€

México y Colombia

desde Seattle, Washington

Itinerario



Norwegian Encore



Seattle, Washington

Seattle se encuentra emplazada entre Puget Sound y Lake Washington, con las montañas Olympic y Cascade como sensacional telón de fondo de esta ciudad tan cosmopolita. Sube a la Aguja Espacial futurista y disfruta de los paisajes desde lo alto de este espectacular monumento construido para la Exposición Universal de 1962.



San Francisco, California

Ven y descubre por qué tantas personas dejan el corazón en esta ciudad a los pies la Bahía. Es un lugar donde los pequeños tranvías de cables suben las pronunciadas colinas y revelan magníficos paisajes y las calles sinuosas serpentean entre coloridas casas victorianas.



Los Ángeles, California

Navega desde Los Angeles o haz una parada y echa un vistazo al paisaje en Venice Beach como parte de tu itinerario. Encuentra celebridades en Rodeo Drive.



Cabo San Lucas, México

Zarpa en crucero a Cabo y disfruta de la joya de la península de Baja. Explora esta localidad única donde las deslumbrantes aguas azules se encuentran con impresionantes paisajes del desierto.



Puerto Vallarta, México

Experimenta la cálida bienvenida y las increíbles aventuras de la costa del Pacífico de México en un crucero a Puerto Vallarta. Más pequeña y tranquila que Acapulco, Puerto Vallarta mantiene mucho del encanto de las villas pequeñas junto con 26 millas de playas espectaculares a lo largo de la Bahía de Banderas.



Manzanillo, México

Un puerto pesquero pintoresco que se ha convertido en un centro turístico y autoproclamada capital mundial del pez espada. Volcanes espectaculares con cimas nevadas que ofrecen paisajes pocas veces vistos. Las aguas y bellas lagunas de Manzanillo son ideales para los deportes acuáticos.



Acapulco, México

Como uno de los destinos turísticos costeros más antiguos de México, Acapulco tiene mucho que ofrecer. Compra, nada o disfruta de una siesta en la playa.



Puerto Quetzal, Guatemala

Esta ciudad portuaria se construyó en 1984 para ayudar a conectar a las ciudades cercanas. Los viajeros a menudo visitan Antigua, una caminata de 90 minutos donde las fachadas coloniales del siglo 17 y la historia de Guatemala cobran vida.



Puntarenas (Puerto Caldera), Costa Rica

A unas pocas millas de Puerto Caldera, se encuentra Puntarenas, donde te esperan maravillosas playas, una amplia vida silvestre y calles repletas de restaurantes, bares y cafeterías.



Ciudad de Panamá (terminal de cruceros del Pacífico), Panamá

Una metrópolis llena de vida, una ciudad histórica y tu escapada ideal para vivir una aventura tropical: Ciudad de Panamá lo tiene todo y está esperando que la visites para que lo descubras en persona.



Cartagena, Colombia

La antigua ciudad amurallada de Cartagena refleja una turbulenta historia de conquistadores y piratas. Sube a "las murallas" para obtener una inolvidable vista del puerto.



Miami, Florida

Su asombrosa receta cultural y sus llamativos escenarios urbanos convierten a Miami en un destino obligado. Visita el moderno distrito Art Decó de South Beach; la Calle Ocho en la Pequeña Habana; los exclusivísimos vecindarios de Coconut Grove y Coral Gables y el singular ecosistema de los Everglades.